
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■微分積分学 I/佐藤 元彦 

 

この授業をハイブリットで行うことははじめてだったため、予定通りの進行

ができなかった。後半のテーラーの定理関連の話題は難しいと感じたと思う。微

分積分学 II では、前期の微分積分学 Iの反省を生かしてバランスの良い授業を

目指したいと考えている。 


